



PRIMER CURSO DE FORMACION PROFESIONAL 2012

EFICIENCIA ENERGÉTICA EN EDIFICIOS DE NUEVA CONSTRUCCIÓN **HERRAMIENTAS** DE DISEÑO

Estimado/a compañero/a

Te informamos que debido a cancelaciones de última hora, quedan cuatro plazas libres para el primer curso de formación profesional sobre eficiencia energética en edificios de nueva construcción, que se celebrará en el salón de actos de la Demarcación de Gran Canaria del COAC entre los días 6 y 9 de Febrero de 2012, por lo que si estás interesado/a en asistir, puedes hacerlo siguiendo las instrucciones que te detallamos a continuación.

Además, nos complace comunicarte que gracias a las subvención otorgada por el Gobierno de Canarias para la realización de la actuación denominada Acciones formativas sobre eficiencia energética, hemos podido fijar el precio del curso en 70 euros. Además, si estás interesado/a en asistir a los cursos de CALENER VyP y GT, que se realizarán en las primeras semanas de Abril y de Junio de este año, podrás inscribirte a los tres por un precio total de 180 euros, que supone aproximadamente un 15% de ahorro respecto a la inscripción a cada curso por separado.











Para realizar el pago de la inscripción deberás efectuar un ingreso antes del 1 de Febrero por los importes señalados en la cuenta corriente de la Caja de Arquitectos nº 3183 3500 28 0000834776, debiendo señalar el nombre y apellidos, nº de colegiado/a y nombre del curso (primer curso eficiencia energética, o tres cursos eficiencia energética, en caso de optar por la inscripción conjunta). Una vez realizado el ingreso deberás entregar en Secretaría o enviar por correo electrónico a secretaria@coac-lpa.com el justificante de la operación bancaria efectuada.

También te informamos que a los inscritos se les indicarán los requisitos de hardware y las instrucciones de instalación de las herramientas informáticas para la realización del curso.

Si tienes alguna consulta que realizar al respecto, puedes dirigirte al Departamento de Visado o Informática de la Demarcación.

Un cordial saludo,

Junta Directiva Demarcación de Gran Canaria del COAC